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令和３年７月定例会  一般質問通告要旨  

（令和３年７月 26 日）  

 
質問者（通告順）  

１  （  1 番）上  田  幸  広  議員  

２  （ 10 番）村  岡  峰  男  議員  

 

 

質問者１番：（１番）上田  幸広  議員  

 

１  旧梁瀬医療センターの跡地利用について  

⑴   現在までの経過についてお伺いする  

 

⑵   今後の見通しについてお伺いする  

 

⑶   朝来市と協議し一括売買に拘らず貸与を含め検討すべきでは  

 

 

２  残薬（飲み残し薬）について  

⑴   各病院における患者の残薬の状況を調査把握されているのか  

 

⑵   残薬解消にむけてどの様な取組みを行っているのか  

 

⑶   出 石 医 療 セ ン タ ー が 実 施 し て い る 残 薬 再 利 用 の 取 組 み を 他 の

病院で実施できないのか  

 

 

３  病院経営におけるＳＤＧｓの取組みについて  

⑴   当 病 院 組 合 と し て Ｓ Ｄ Ｇ ｓ を ど の 様 に 認 識 さ れ て い る の か お

伺いする  

 

⑵  ＳＤＧｓには１７のゴールが設定されているが、当病院組合と

して取り組むべきゴールはあるのか  
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質問者２番：（ 1 0 番）村岡  峰男  議員  

 

１  令和２年度決算について  

⑴   コロナ補助金抜きの決算の評価  

 

⑵   コロナ補助金後の決算の評価  

 

⑶  内部留保資金の評価  

 

⑷  自助・共助・公助相俟っての評価  

 

 

２  新型コロナウイルス感染症対応について  

⑴   院内におけるＰＣＲ検査  

 

⑵   コロナ禍で見えてきた課題とは何か  

 

３  眼科移転について  

⑴   駐車場工事における盛土は、土質を考慮した工法か  

 

⑵   眼科工事の見通し  

 

⑶   移転後の日高医療センターの医療体制  

 

４  議会事務局について  

⑴   近年の縮小の目指す意味  

 

 


